
2022.6.4（土） 

２０２２年度 

第２号 

1年 1組 石橋 あさひ 

 わたしは、リレーをがんばりました。さい

しょころんでしまったけど、すぐにたっては

しりました。リレーで１いになれなくてくや

しかったけど、おかあさんがほめてくれて

うれしかったです。 

2年 1組 中村 夕茉 

 わたしがたのしかったのはチェッコリ玉入

れです。なぜかというと、みんなでたのしく

ダンスをおどれたからです。と中、みんなで

はやくはしっていどうしました。すぐにつぎ

のダンスにいけたので、うまくいってよか

ったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

絵 ６年 宮﨑 ちひろさん         絵 ６年 飯島 卯美さん 



3年 1組 佐藤 瑠珂 

 わたしが、うん動会で一番心にのこったの

はダンスです。こまかいところまでキレイに

できました。手につけたお花のかざりとバン

ダナがどちらもかわいかったです。家の人に

もほめてもらってうれしかったです。 

6年 1組 磯 花楓 

 私が運動会で心に残った事は紅白対こうリレー

です。５年生からバトンをもらって２位で走って

いました。でも友達とぶつかって最下位になった

けど、お母さんが「あきらめるな」と言ってくれて

最後までがんばりぬけました。 

6年 2組 渡辺 美蘭 

 私は、初めてソーラン節でセンターを取りまし

た。センターなので力強く表現したり、キレキレで

おどったり、気をつけることはいっぱいありまし

た。最後の運動会だったけれど、とても楽しくて

うれしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4年 1組 森田 瑚心 

 わたしは、ダンスが心にのこりました。なぜ

かというと、わたしはリズム感がない子でダ

ンスが不安でいっぱいだったけれど、練習し

たらうまくできて、当日はお母さんが泣いて

感動していてうれしかったからです。 

5年 1組 寺島 佑美 

 私が運動会で一番がんばったのはソーラン節で

す。ずっと家で練習したので、本番では力強くお

どることができました。おどりきった後は、思い

通りにおどれて自分に自信がもてました。来年も

良い運動会にしたいです。 

5年 2組 上原 大和 

 運動会でぼくががんばったことは、一つ目は徒

競走です。２位だったけどいっしょうけんめいが

んばりました。二つ目はどっちにするのです。負

けたけど楽しかったです。三つ目はソーラン節で

す。うまくおどれました。 



運動会準備・片付けに、たくさんのご協力を

ありがとうございました！ 

執行部メンバー 一同 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6年 1組  太田 絢斗 

 

 ぼくは赤組の応援団長

だったので、だれよりも

大きな声で応えんをしま

した。競技をしていると

きにも、「がんばってほし

い」という気持ちをこめ

て応えんしました。最後に

ゆう勝して、とてもうれし

かったです。 

 

6年 2組 藤本 琥太朗 

 

 ぼくは運動会本番で、声

を大きくすることをがん

ばりました。練習の時、声

が小さくなってしまうこ

とがあったので、本番で

は、たくさん息をすって声

を出したら、とてもいい

応えん合戦になりました。 



～私たちは学校の応援団！～ 

田原西小学校地域協議会 
     一緒に活動をしてみませんか？ 

◎学習支援 ◎登下校時の見守り 
◎学校環境整備 ◎読み聞かせ等        

☎028(672)3170 田原西小学校 

市 P連ソフトボール大会 

6月5日（日）、豊郷中央小との第一試合が行われま

した。校長先生、萩原先生、江部先生、小野先生が参

加して下さり、試合では校長先生の素晴らしいプレ

ーがありました！ 

残念ながら負けてしまいましたが、練習からとても

よい雰囲気で、交流という目的は達成できました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第一回あいさつ運動が行われました 

６月１３日(月)から１７日(金)までの５日間、正門前で朝のあいさつ

運動が行われました。１６日(木)には、田原中学校の校長先生と生徒

会の皆さんが来てくださいました。 

立ち止まってきちんとあいさつする子、大きな声であいさつする子、

たくさんの元気なあいさつが飛び交っていました。 

 

ピッチャー 

５年 武藤パパ 

５年 飯島ママ 

萩原先生 

校長先生 江部先生 

小野先生 


